

Urzeit-Gewinnspiel**Höhlenlöwe**

Während der Eiszeiten und dazwischen gab es tatsächlich auch in Deutschland und dem Rest Europas riesige Löwen – die Höhlenlöwen. Auf unsere Vorfahren übten die großen Raubkatzen mit ihrer Kraft und Stärke eine Faszination aus, weswegen es viele Schnitzereien und Wandmalereien gibt, die Höhlenlöwen zeigen. Von diesen Funden wissen wir auch, dass männliche Höhlenlöwen vermutlich keine imposanten Mähnen trugen wie heutige Löwenmännchen. Menschen waren für die Höhlenlöwen eine willkommene Bereicherung ihres Speiseplans. Das Aussterben des Höhlenlöwen hängt wahrscheinlich mit dem Verschwinden der letzten großen Pflanzenfresserherden am Ende der letzten Vereisungszeit zusammen. Der Höhlenlöwe hat die Nummer 70 in Eurem Sammelalbum.

Sammele die Buchstaben hinter der richtigen Lösung und mach beim Urzeit-Gewinnspiel mit:

Frage 8:

Höhlenlöwen...

- waren Haustiere der damaligen Menschen. (G)
- haben auf die Menschen aufgepasst. (D)
- haben auch mal einen Menschen gefressen. (S)